

PS-Gewinn von 5.000 Euro bei der Stadt-Sparkasse Haan

Im Mai gab es für Thomas und Regina Meschig aus Haan eine tolle Überraschung. Die Kunden der Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.) sind schon viele Jahre mit mehreren Losen bei der monatlichen PS-Auslosung dabei und jetzt bescherte ihnen eines dieser Lose einen Gewinn in Höhe von 5.000 Euro. Die Freude über den Gewinn war groß. Bisher hatten sie eher kleinere Beträge gewonnen.

Die Eheleute nehmen gemeinsam mit einigen Freunden seit 40 Jahren an der PS-Verlosung teil und nutzen den Sparanteil sowie die Gewinne für gemeinsame Aktivitäten. Ihr Kundenberater Stefan Laaser ließ es sich daher nicht nehmen, dem Gewinner-Paar persönlich zu diesem tollen Ereignis zu gratulieren und ihnen einen Blumenstrauß zu überreichen.

Gerade einmal 5,00 Euro kostet ein PS-Los bei der Sparkasse. Davon werden 4 Euro auf dem eigenen Sparkonto angelegt, 1 Euro ist der Loseinsatz. Die Chancen steigen bei jedem gekauften Los – jedes 9. Los gewinnt einen der monatlichen Geldpreise zwischen 2,50 Euro und 250.000 Euro. Der Abschluss eines Dauerauftrages vermeidet nicht nur die Gefahr des Los-Verlustes, sondern bietet gleichzeitig den Vorteil, dass sowohl der Spareinsatz als auch der Gewinn direkt auf dem Konto verbucht werden.

PS-Sparen hat überdies auch noch einen guten Zweck: 25 Cent von jedem verkauften Los kommen der Allgemeinheit zu Gute. Jährlich werden so fast 55.000 Euro als Spenden an Haaner Vereine und Institutionen ausgeschüttet.

Haan, 25. Mai 2020

